

Tras denuncias por hacinamiento en la Escuela Libertador Bernardo O’Higgins

# Futuro recinto educativo para Porvenir incluido en el “Plan de Zonas Extremas”



● La información fue dada a conocer por el seremi de Educación, Valentín Aguilera, al alcalde José Gabriel Parada.

Christian Jiménez  
cijimenez@elpinguino.com

La situación es preocupante para la educación primaria en Porvenir, debido a la urgencia por un nuevo recinto educativo para la enseñanza básica, situación que ha sido expresada por diferentes autoridades locales.

Hace unos días, el seremi de Educación, Valentín Aguilera, recorrió la comuna y sostuvo un diálogo

derado dentro del “Plan de Zonas Extremas” que lidera el Gobierno Regional.

“También conversamos sobre un gran anuncio presidencial que es la construcción de una nueva escuela en Porvenir, dentro del plan estratégico de desarrollo de zonas extremas, también lo confirmó el gobernador (Flies) en su cuenta pública. Es una noticia muy importante que vamos a estar acompañando. También lo manifestamos con el alcalde sobre las

Respecto del proyecto, éste se ejecutaría en un terreno de 12,5 hectáreas en el sector norte de la capital provincial de Tierra del Fuego, adquirido por el Gobierno Regional.

Considerando esta situación, y tras el diálogo sostenido con el seremi de Educación, el alcalde Parada aseveró que “lo importante fue conversar sobre el nuevo colegio, algo que es necesario en la comuna pensando en el aspecto de hacinamiento que

Más de 520 estudiantes conforma la matrícula actual de estudiantes.